

Programa infantil

Prohíben a cómicos de la televisión de Argentina usar trajes de marinos

* Tal vez, un día de estos, silencian a Mafalda

BUENOS AIRES, 22 de octubre (ANSA).—Alberto Olmedo, un conocido cómico argentino que representa un viejo personaje infantil, "el capitán Piluso", debió modificar la su género indumentaria de hombre de mar que vestía, olvidar su rango de "capitán" y su cartuchera en

la que enfundaba una pistola de juguete.

"El capitán Piluso", siempre acompañado de su asistente "Coquito", aparece por las pantallas de televisión argentina desde hace casi 20 años, al mando de un barco que jamás apareció. Piluso, con una playera

de marinero, una resortera y una cartuchera en la que enfunda un revólver de juguete, representaba ante los niños sus aventuras con "Coquito", a quien se le prohibió su traje de marinero. La decisión corrió por cuenta del vicepresidente del estatal canal 11 de televisión de esta ciudad, el capitán de la Fuerza Aérea argentina Orestes Devoto. Este, explicó oportunamente que se hicieron asesorar por una sicopedagoga, Ana María Esterkin, quien se encargó de suprimir "la violencia y el mal uso del lenguaje, y a su pedido, Piluso dejó de ser capitán para ser dueño de un canal de televisión. Pero —dijo la Esterkin— no promoví el cambio de indumentaria".

La denuncia del caso, que podría encasillárselo en una manera de "censura extraoficial", corrió por cuenta de la revista *La Semana*. En definitiva, el caso es que ni Piluso es capitán ni Coquito es marinero. Algo así como si desde mañana, Popeye, y salvando las distancias, dejara de ser marinero para ser cazador de cocodrilos o cirujano plástico.



EXCELSIOR
Cayeron 18%
los Salarios
en Argentina

BUENOS AIRES, 22 de octubre. (DPA)—De acuerdo con un informe presentado por la Unión Industrial Argentina (UIA) el salario real industrial cayó en Argentina durante los primeros ocho meses de este año en un 18 por ciento.

El informe, que analiza la evolución de las actividades fabriles, indica que la ocupación industrial en 1980 era en 12 por ciento inferior a la de una década atrás y un 23 por ciento menor que en 1974.

Otra cifra alarmante contenida en ese informe es que en 1981 el nivel ocupacional industrial descendió un 28.7 por ciento respecto de 1974 y del 11 por ciento en comparación con 1970.

El presidente de la UIA, doctor Jaques Hirsch, se mostró, sin embargo, moderadamente optimista respecto de las perspectivas de recuperación económica del país, aunque señaló que ello llevará algún tiempo.

La respuesta del Papa sobre el Beagle se entregó a la Cancillería argentina

BUENOS AIRES, 22 de octubre (UPI).—El Nuncio Apostólico, Ubaldo Calabresi, confirmó hoy que hace dos días entregó al gobierno argentino la respuesta del papa Juan Pablo II a las

sugerencias que aquél le presentara respecto al conflicto de límites con Chile.

Calabresi informó que la respuesta fue entregada el martes al ministro de Relaciones Exteriores, Oscar Camilion, pero declinó formular comentarios sobre su contenido.

El Nuncio afirmó que no sabía si se estableció un plazo para una nueva respuesta y dijo que "eso hay que preguntárselo al canciller Camilion".

El prelado formuló declaraciones en la sede de la nunciatura luego de recibir los saludos del presidente Roberto Viola y los miembros de la Junta militar con motivo de cumplirse el tercer aniversario del pontificado de Juan Pablo II.

En la Cancillería voceros oficiales dijeron que esa repartición se encuentra abocada al análisis del documento papal.